



いなば

336-B 7R-1Z 鳥取いなばライオンズクラブ会報



2011 Vol.514

9月号

●地区アクティビティ・スローガン

『未来へ行動を!!』

●地区ガバナー・キーワード

『会員増強』『指導力育成』『青少年健全育成』

●クラブ会長スローガン

『協力』

LIONS INTERNATIONAL TOTTORI *INABA* LIONS CLUB

HPアドレス <http://www.hal.ne.jp/inaba-lc> メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

336-B地区 GMT特別委員会 2頭のライオンの顔 委員会について



地区担当委員 加納 義信

従来のマール委員会を中止して、新しく新ガバナ（金岡誠）のもとで発足した特別委員会であります。

1. GMT特別委員会について (Global Membership Team)

目的…新会員の増強と維持及び新クラブの結成

“会員の増強”目標(クラブ平均 3名以上)

※「会員の増強」という意味は「会員の増加と強化」ということで、会員の増加とは会員を増やすこと。会員の強化とは既存会員を活発な会員にすることです。

※明るく楽しいクラブとはどんなクラブなのでしょう。

若者が入会したくなるクラブとはどんなクラブでしょうか。

クラブ全員で話し合えば、新しい発見があるかも知れません。

2. 「2頭のライオンの顔」委員会について

目的…会員の質の向上

※ライオンズクラブの会員の資格は「善良な徳性の持ち主で地域社会において声望のある成人」「皆と一緒にクラブの奉仕活動ができる人で、地域社会で評判のよい成人」と云えます。

※会員の質の向上を図るためには、モラル(道徳、品性)の向上を図るべきで、モラルの向上がステータス(地位)の高さに直結し、ライオンズクラブのステータスを一層高めることにつながります。

※新会員の研修会

平成23年11月19日(土)於 高梁総合文化会館を予定しております。多くの会員の参加をお願いします。

以上のことを今年一年を掛けて具現化することになります。

会員皆様の御支援と御協力をお願いします。

座 禅

指導力育成委員長 藤 森 寛 義



8月21日鳥取いなばライオンズPR会報、情報、指導力育成委員会は、会員20数名の参加を戴き鳥取市湯所町最勝院、木山堂で座禅体験研修をしました。天候は朝は小雨でしたが後は曇天で最高気温は27℃の8月中頃にしては過しよかった陽気の日でした。

最勝院木山堂は、久松山の西斜面中腹で急峻な場所に建立されています。古木多く緑陰深い自然の懐に抱かれていて座禅、瞑想するには適所です。法話、作法の手解きを、いなばライオンズ会員(御用繁多で不在会員)の最勝院住職生田方丈から授かりました。方丈、開口一番、寺はパワーアップする為であり、苦しみの為ではありません。浄体して自

信と強い力を授かることだと説諭されました。

座禅の真髄は自然界と共生共存で一体化すること、森羅万象、総てのものに魂(心)と生命があります自然界と一体となる事です。自然界には一つの無駄もない総てリンクしている。瞑想で自然と一体化して雑念、邪念を持たず、可否を決めず総てを認めて、その中から個々の伸びる力を見出し新しく創ることです。自ら強く信念を持つことなのです。

真言宗の座禅は、座禅の姿勢を問わない瞑想中に強い信念を育むことにある。作法で半跏趺座は、先ず胡座をして、右足を左股に乗せ背筋を真っ直ぐに伸ばして、右手を左手の上に置き両手の親指

が向い合い、支え合うようにして胴に近付け臍の上に両親指がくるようにします。目は半眼で自分の鼻頭を見るようにして、体型を正しく保ち全身一体化するように、下腹に力を入れ横隔膜を押し上げるようにする。

①排気 全身から体内の不浄な気を絞り出すように、口からゆっくりと軟く、阿（ア）と小さく声を出して長く息を吐く。

②吸気 遠くの深山の空気、浄化された気、靈気を吸収するように、全身に末端に迄届くように鼻から長く静かに深く吸入をしてこの動作を20分位座禅瞑想を体験しました。

座禅終了後の生田方丈の談

1. 座禅もライオンズの目標、存在意図は同じ奉仕することで一致する。
2. 座禅しても、心身ともに早速に汚れる世情、何回でもやりなさい。
3. 奉仕できる喜びを持つ、健康で日頃の業に励むことです。
4. お寺は、パワーアップの場所です。
5. 瞑想は、魂、個々の心の中の角を取って円想、円くする。

座禅瞑想して清気を吸入、浄化して、魂（心）を円く持って清浄な五体で、帰路を眼下を眺めれば鳥取市街が開け西方に毛無山、鷲峰山遠く中国山脈迄も視界に入る景勝の地。普段とは違った視覚で見れば、本来のあるべきに靡げながらも気付ける様な感じを持った。この様な体験は若い時、早く経験するのがよい。この余韻を永く持ち続けて、今後活かしていきます。艱難、苦難、岐路、深慮の時は、座禅を組んで、自信と力を創り前進指向で、進んでまいりたいです。

今生の極楽浄土、最勝院は真西に向かって建っています。日没、夕日の沈む景色は、言葉で表すには難しい位綺麗で、今生の極楽は最勝院から眺める夕日、それ程に美しく心身とも和むと、天候は曇り、夕日、日没には1時間以上、今回は中止にしました。誠に残念でした。機会がありましたら、夕日を眺望の地で是非観賞されますよう。

最後に紙面を借りまして、生田方丈には、孟の月、高野山の布教師等々多忙な時に、いなばライオンズの、過分なお願いに心よく応えて下さいまして、貴重な体験をしました。指導力育成委員会一同、衷心よりお礼を申し上げます。有難度う御座位ました。



私の履歴書



林 憲 二

私の家は明治時代に鳥取市川端4丁目で反物の商売を始め、その後、薬、酒等の問屋として祖父の時代は繁盛していたようです。しかし災害は大震災、戦争と続き、そして昭和27年4月の鳥取大火で家も商品もすべて焼失し、0からではなくマイナスからのスタートになったようです。

私は昭和28年4月生まれで、鳥取大火の1年後に生まれました。焼失前の家の写真はわずかしかなかったようですが、とても立派な庭があり結構裕福な生活をしていただいていたのではないかと想像しました。しかし大火後はマイナスからの出発ですから、商売は相当大変だったと聞いています。多くの被災された方々も同様だったと思います。

そんな中で、祖父と叔父が酒類卸売を、父が医薬品卸売を一生懸命やっておりました。家と職場が一緒なので、ざわざわとした雰囲気の中で家族的な社員に可愛がられて育ちました。しかし医薬品の卸は淘汰・再編が早くから始まり、確か私が中学くらいの時には合併して、その後、薬は小売のみとなりました。酒類卸売業は何とか今も続けておりますが、地方の問屋はどんどん姿を消しています。

私は父から医者か薬剤師になるように言われましたが、医者になるほどの頭がなくまた理科系が得意ではなかったので薬剤師も目指すことなく、文科系の大学を選びました。大学受験の頃、あさま山荘事件がありました。京都で1年予備校に通い、東京の大学へ入学したのですが、学生運動の最後の頃で大学は学生に占拠されていて、入学式もなく授業も夏が終わる頃までなかったように記憶しています。内ゲバ殺人も起こっていた時代です。

しかし私は予備校でかつてないほど勉強した(?)反動で、大学時代を無為に過ごしてしまいました。資格でも取ろうと思って勉強してみましたが、「時すでに遅し」で鳥取に帰ることになりました。最初は父の手伝いで薬局に勤めていましたが、その後酒類卸売の方で働くことになりました。

酒の商売に従事して30年以上になりますが、酒の小売販売免許の自由化や、大手量販店による

価格破壊等で主たる売り先である小売酒販店の力が弱くなった為、地方の零細な問屋は厳しい状況に置かれています。そういう中で何とか生き残ろうと模索しているところです。

お酒というものは冠婚葬祭に付きものですし、程よく飲めば健康にもよく、人とのコミュニケーションをスムーズにし、楽しい気分にさせてくれる大変素晴らしい“モノ”だと思います。お酒を扱っている者にとって、お酒が「明日もまた頑張るぞー!」というような人に活力を与えてくれる“モノ”であれば大変嬉しいですし、そうであってほしいと思います。

20代～30代の頃「ビールを飲む会」を毎月やっていたのですが、独身の男女が多く参加してくれる時も結構あって、さながら今で言う「合コン」のような感じで楽しかったことを覚えています。いなばライオンズクラブももう少し女性会員が多くなれば、そんな感じで楽しくなるんじゃないかなあ(笑)

それと趣味のことを少し書かせていただきますが、私は鳥取演劇団に30年位在籍(途中何年かは休んでますが)しています。何が楽しいかと言うと、日常の自分と非日常の自分を切り替えることができるということです。また集中力を高めることもできると思います。公演当日、舞台のソデで始まるのを待つ瞬間は、「何で、こんなに緊張するし恥をかかもしれないことを、長い時間かけて一生懸命やってきたんだろう?」なんて思ったりしますが、終わった後の充実感や仲間と一緒に芝居を作り上げた喜びが大きくて、また次やろうってことになってしまいます。

仕事も趣味も遊びも(もちろんライオンズ活動も)前に向かって一生懸命やるってことが大事ではないでしょうか。一生懸命やった後の充実感は大きいと思います。頑張った後で飲む一杯は最高ですね!これからも一日一日を大切に、いろいろな面で前向きにチャレンジしていきたいと思っています。

論語塾 (人間の生き方・考え方の大原則)

これを愛してはよく^{ろう}勞することなからんや。
忠^{ちゅう}にしてよく^{おし}誨うることなからんや。(憲問篇)^{けんもん}

解説 “思いやり” は立場を越えて勇気を促す

もし愛情があるなら、人をいたわらずにいられるだろうか。もし誠実な人間なら、人の過ちをおしえ諭さずにおられようか。互いが真摯に生きてこそ互いが活きるのである。

2011年7月ゴルフ同好会便り

西尾吉兵衛選手 今年度初戦を勝利す BG 仁保統博選手



優勝の弁

毎日の酷暑には困惑しておりますが、ゴルフ大好きの私には、夏が好都合な一面があるのです。それは、老化した体で行うスイングが夏期は体の回転が調子よく、グッドスインガーつまりナイスショットを楽しめることです。

新年度初例会日の7月24日も、そんなわけで楽しみにしておりましたところ、幸運にも海からの北風が涼しく、私の好きな日本語、ゴルフ三昧そのままの爽快な一日となりました。其の上甘い老人HDのお陰で別表スコア成績により月例杯をいただくことと成りました。今後一カ年間真摯な

心でゴルフ道に精進し健康づくりにも励みたいと念願しているところであります。

当日の夕刻よりのワシントンホテルでの同好会年次総会では美味しいお酒と楽しい空気をこころ行くまで堪能させていただきました。同好会の皆様心より感謝いたします。

思えば、これからの一カ年34の新HDで挑戦。華麗なスイングによるナイスショットも楽しみたい思っております。剛球は望めませんから。

私、只今心中は青春真っ只中。昼夜の別無くGOLF CHANNEL熱中中です。何卒宜しく願います。

2011年7月24日 鳥取GC 砂丘コース

順位	名前	GROSS	HDCP	NET
1	西尾吉兵衛	120	60	60
2	西山 弘	93	30	63
3	砂田 典男	89	24	65
4	野口 淑文	95	30	65
5	井上 法雄	120	55	65
6	壺岐 昇一	112	45	67
7	山本 俊章	101	34	67
8	下石 明義	113	45	68
9	田淵 吉男	97	28	69
10	安田 勤	114	45	69
11	藤森 寛義	98	28	70
12	仁保 統博	79	8	71
13	山下 教幸	91	20	71
14	住谷きよみ	100	28	72

順位	名前	GROSS	HDCP	NET
15	矢野 信也	89	15	74
16	田中 敏明	87	10	77
17	福嶋 徳男	93	12	81
18	富士原貴恵子	126	34	90

ベストグロス賞	仁保 統博
ニアピンNo 2	山下 教幸
No 7	下石 明義
No 11	安田 勤
No 16	野口 淑文
ドラコンNo 1	藤森 寛義
No 10	矢野 信也
ドラタンNo 1	壺岐 昇一
No 18	井上 法雄

新ハンデー 西尾吉兵衛選手 38 富士原貴恵子選手 57

7月ゴルフ同好会競技は8月28日鳥取ゴルフ倶楽部 砂丘コースで開催します。

永美一雄 前会長杯取り切り戦 (年間3回以上出席者)



優勝の弁

鳥取いなばライオンズクラブ、ゴルフ同好会ゴルフコンペが、7月24日鳥取GC砂丘コースであり、参加者18名で行われました。心配していた台風は三陸沖の太平洋で、温帯低気圧になり曇りの湿度の高い日が続いたのです。当日は快晴日射しは強く乾燥した空気、木陰に入れば涼しい陽気の日でした。弱いフォローの西風も味方に、リンクスロケーションも良好、ゴルフには最適のコンディション小生の技量乏しきが無ければ、競技

同伴者に恵まれ、競技ルールを遵守し、闘志を秘めて清々と頑張りました。

ゴルフの神様の悪戯か、又ハプニングか、取り切りの永美会長杯を手中にする事が現実になったのです。月例の優勝者が覇を競を争うのです。感謝、感謝しています。取得ではなく頂いたものです。いなばライオンズゴルフ同好会の、降昌、発展を望んでの配慮か、よき温情主義の賜りものハンディーを戴いての結果です。同好会にはこのような無形の文化、美徳がある初心者、未達者に少しでも自信と勇躍、歓喜、面白さを自覚させて、良好な人間関係を創り、協調して組織の和を強めて、同好会コンペに、クラブアクティビティーに活かして、更なる健全な発展を願う、此れがいなばライオンズの普通的美徳であり、よき文化なのです。

今回の小生の優勝は実力で取得したものではありません。同好会の温情とサプライズによるものです。

優勝の榮に欲したき方々は、是非いなばライオンズクラブゴルフ同好会に早速入会されます様お奨めします。優勝を目指して、何時も良きライバルでありますよう。

永美杯は昨年11月のコンペで優勝し、両手で

胸の前で捧げ記念写真を撮ったあの永美杯が、所持できる喜びは、筆舌では尽くしきれない感動が

あります。優勝杯は同品なのに、月例の時よりも取り切り時の方が、重たかった。

順位	氏名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	藤森 寛義	47	51	98	28	70

ベストグロス杯取り切り戦

順位	氏名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	西山 弘	44	49	93	24	69

参加優良出席杯取り切り戦 (年間4回以上出席者)

順位	氏名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	西山 弘	44	49	93	24	69



🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 ドネーションありがとうございました。🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸

8月第1例会(4日)

- ・7R-1Z・ZC 村山洋一…ゾーンチェア・パーソンとして貴クラブに初めて例会訪問をさせていただきました。この1年間1ゾーンのため頑張りますのでご支援よろしくお願ひ申し上げます。
- ・松本繁蔵…ZCの訪問ありがとうございます。

この蒸し暑い中、ありがとうございます。ドネーションします。

- ・藤森寛義…7月24日、いなばライオンズ同好会ゴルフコンペが、鳥取GC砂丘コースでありました。ゴルフの神様の悪戯かハプニングか、昨年11月の同コンペで優勝し胸に掲げたカップ、永美前会長杯(取り切り)を掌中にしました。

感謝、感謝です。同好会の温情のハンディーがなさしめたものです。有難度うございました。今後、一層ゴルフに精進致します。

- ・森田勝憲…8月2日に生協病院で大腸ガンの検査をしました所、何もありませんでしたのでドネーションします。
- ・森田勝憲…母校鳥取商業高校の甲子園出場を祝して。
- ・渡邊哲次…ちょっといい事がありました。

8月第2例会（18日）

- ・森田勝憲・吉岐昇一…鳥商野球部の甲子園出場には、会員皆様の暖かいご支援とご声援を頂きありがとうございました。ただ残念な事は、鳥取県勢8年ぶりの初戦突破と母校の甲子園初勝利がもう一歩の所で、勝利の女神に見放されました。残念です。甲子園での感動を胸にしまい帰路の

バスの中で思い出した事を書きます。人間が幸せを感じる三つの事。①もらう幸せ。②出来る幸せ。③あげる幸せだそうです。皆様は幸せですか？色々な意味が含まれていますよー。

- ・西尾吉兵衛…ゴルフ同好会7月例会で、優勝させて頂きました。優勝杯も獲得（とる）カップと頂くカップとがありまして、私のはいただく部類に属するものでありまして、心から感謝致しております。酷暑の最中、無事頑張った老人の体にエールを送ってドネーションします。
- ・林 憲二…我が社の「鳥取産二十世紀梨チューハイ」が「食のみやこ鳥取県」特産品コンクールで、最優秀賞に選ばれました。その記事が8月12日の日本海新聞に掲載されましたので。
- ・山下教幸…先日メンバー5人でイカ釣りに出かけ、おもわぬ大漁におどろきドネーション致します。

LIONS LIONS LIONS **行事報告** LIONS LIONS

★8月4日 第1039回例会 12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率64.9% M後率81.8%）

※7R-1Z・ZC 挨拶

<幹事報告>

- ・地区誌配布について
 - ・2010～2011年度前期ガバナーズアワード受賞「会員増強部門」★下田哲也（2名スポンサー）
 - ・第49回東洋東南アジアフォーラム開催日程
日 時 2011年11月24日（木）～27日（日）
場 所 マニラ（フィリピン）
 - ・7R-1Zガバナー公式訪問（6LC・1LSC合同）
日程について
日 時 2011年9月15日（木）12：20～13：30
場 所 ニューオータニ鳥取 鶴の間
 - ・事務局は8/12（金）～8/16（火）お盆休み
- <委員会報告>

- ・PR会報・指導力育成…今年度会報特集「私の履歴書」原稿掲載の順番について
8月 会報 9月 会員委員会 10月 出席大会
11月 計画 12月 青少年指導 1月 社会福祉
2月 会計 3月 幹事 4月 第一副会長
5月 前会長 6月 会長

・座禅開催について

日 時 2011年8月21日（日）16：00 集合
法話 16：10～16：40 坐禅 16：40～17：00
※終了後、夕日を鑑賞するに絶景の場所に案内
場 所 最勝院木山堂（湯所一丁目139番地）
服 装 清楚であれば良い
参加者 会員及びご家族

★8月11日 理事会 11：30～ 丸茂
理事19名出席

★8月18日 第1040回例会 12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率66.2%）

<幹事報告>

- ・地区誌配布について
- ・GLT・GMT研修会開催のご案内について
日 時 2011年9月24日（土）13：00～16：00
場 所 岡山ロイヤルホテル
参加者 加納 松本繁蔵 田中敏明 山下

・クラブジャンパーについて

<委員会報告>

- ・会員…会員手帳配布について
- ・会員増強のお願い

表紙写真説明

最勝院木山堂座禅体験（指導力育成委員会）

9 月 行 事 予 定

○ 10月会員増強月間樹立の日		○ ガバナー諮問委員会	
○ ライオン誌月間		○	
1	木	第 1041 回例会	17 土
2	金	(鳥取千代 LC 例会)	18 日
3	土		19 月
4	日		20 火
5	月		21 水
6	火	(鳥取中央 LC 例会)	22 木
7	水	(鳥取砂丘 LC 例会)	23 金
8	木	理事会	24 土
9	金	LSC 第 321 回例会	25 日
10	土		26 月
11	日		27 火
12	月		28 水
13	火		29 木
14	水		30 金
15	木	7R - 1Z ガバナー公式訪問合同例会	
16	金		

編集後記

先月 21 日最勝院木山堂で行われた座禅に参加。小雨降る蒸し暑い日でしたが、蝉時雨の中にヒグラシの鳴き声も混じり、季節の移り変わりを感じました。さて、先月中下旬頃ネットで「今年は蝉の鳴かない夏？」の話題が盛んでした。蝉と地震の関係は古来指摘されており、大正 12 年 9 月の関東大震災では 7～8 月一部地域で蝉が全く鳴かない夏であったと記録されているとのこと。1707 年（宝永 4）夏も同様、死者 2 万人とも言われる宝永地震（東海・東南海・南海連動型地震）はその年 10 月に起こり、また 49 日後には富士山の大噴火が発生している。即ち、天変地異の前兆現象を蝉が感じ取り、7 年に一度の“開花”の時期をずらすと言う訳である。いま、鳥取の蝉時雨に耳を傾けながら、世の中安穏なれと祈るばかりです。

PR・会報編集委員 房安 光

発行日 毎月第 1 木曜日
鳥取いなばライオンズクラブ

事務局 鳥取市川端 2 丁目 125 〒680-0036
鳥取県不動産会館 3 F ☎22-6860
メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日 毎月第 1・第 3 木曜日 12時20分

例会場 鳥取市東品治102
☎27-8111 鳥取ワシントンホテルプラザ

会 長 松 本 繁 蔵
鳥取市立川町 3 丁目 460
☎24-1069

幹 事 山 下 教 幸
鳥取市河原町鮎ヶ丘1036番地
☎(0858)85-2791

編 集 PR・会報編集委員長
鳥取市大柄228
☎22-3821
藤 森 寛 義